
Die Verwaltung wird beauftragt, zwei Gespräche mit der Leitung (aktuelle Leitung und Nachfolger) der 
VHS Rhein-Sieg zu führen und danach den Ausschuss erneut mit dem Thema zu befassen.  


